

Continental's Antriebe kommen jetzt von Vitesco Technologies

Die ehemalige Division Powertrain von Continental firmiert ab sofort unter dem Namen Vitesco Technologies. Das seit Anfang 2019 selbständige Unternehmen weitet seit heute den neuen Markenauftritt an seinen rund 50 Standorten weltweit aus. Ausgangspunkt ist die Unternehmenszentrale von Vitesco Technologies in Regensburg. Dort prangt der neue Schriftzug gut sichtbar auf dem Dach des Hauptsitzes in der Siemensstraße. Vervollständigt wird der Außenauftritt durch eine Internetseite für alle mobilen Endgeräte sowie die Präsenz auf Social-Media-Plattformen.

Mit der Eigenständigkeit der ehemaligen Powertrain-Abteilung reagiert Continental auf die sich rasch ändernden Bedingungen für Fahrzeugantriebe und will schneller und zielgerichteter auf die Anforderungen aus der Industrie reagieren. „Vitesco“ ist vom lateinischen Vita (Leben) abgeleitet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hauptsitz von Vitesco Technologies in Regensburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vitesco Technologies
